
Pièces 2 Pièces

Superficie 33 m²

Référence 950

Prix 239 000 €

Beausoleil
Appartement à vendre (06240)
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Dans une copropriété  sécurisée,  à  100 mètres  de  la  principauté  de  monaco et  à

quelques pas de la gare sncf, at home immobilier vous propose un appartement de

type  deux  pièces  mesurant  33,50m2  loi  carrez.  Traversant,  il  se  compose  d'un

agréable salon avec cuisine ouverte et balcon, d'une salle de douche avec fenetre,

d'une  chambre  donnant  sur  la  cours  interieur  de  l'immeuble  ainsi  que  d'un  wc

séparé avec point d'eau. Faibles charges : 56eur / mois taxe foncière 497eur

In  a  secure  condominium,  100 meters  from the  principality  of  monaco and a  few

steps from the sncf station, at home real estate offers you a two-room apartment

measuring 33. 50m2 carrez law. Crossing, it consists of a pleasant living room with

open kitchen and balcony, a shower room with window, a bedroom overlooking the

interior courtyard of the building as well  as a separate toilet with water point. Low

loads: 56? / month property tax 497?

IMMOBILIA 2000 FRANCE

4 BD DE LA REPUBLIQUE - 06240 BEAUSOLEIL

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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